
ひな壇就任挨拶
○会長就任挨拶 会　長　平　松　　　信　会員
　“七月や既にたのしき草の丈”（俳人日野草城作）七月は活気溢れるイメージの満ちた月で、庭の草がぐんぐんと伸びつづける季
節ですので、新型コロナウイルスの影響が少なくなり、世の中が心豊かになりますことを祈っています。
　川西熊雄第21代会長年度の2010年8月2日に岩本一壽会員、木本克彦会員に推薦していただき、岡山北西RCに入会させてい
ただきました。
　そして、国際ロータリー第2690地区の職業研修チーム（VTT）のリーダーとして、2011年3月26日から4月1日までの日程でフィラデ
ルフィアに派遣していただき、慢性腎臓病 （Chronic Kidney Disease : CKD）をテーマに、日米の医療事情について意見交換を
いたしました。滞米中に、Frankford-Northeast Philadelphia Rotary Club （Thomas Finnegan会長）の例会に出席し、世界中
からの東日本大震災に対してのお見舞いの御礼を申し上げるとともに、ロータリーの国際交流を深めることができました。
　入会から2年後に、西山隆三郎第23代会長の時に副幹事、そして堀川辰也26代会長の時に副会長を務めさせていただきまし
た。ロータリアンとして10年しか経験してない浅学菲才の身でありながら、会長を務めさせていただくことに恐縮いたしております。
　岡山北西RCは、1991年2月25日に発会式を行い、3月4日に初例会が開催されました。創立会員55名をはじめ多くの先輩会員の
業績と、現在までのすべての会員の努力の積み重ねで、本年度で創立30周年を迎えることになりました。
創立30周年記念式典実行委員会の堀川辰也実行委員長、仲田錠二副実行委員長をはじめ、委員・会員すべての皆様によろしく
お願い申し上げます。
　2020-21年度国際ロータリー会長ホルガ―・クナーク氏（ドイツ）のテーマは、「Rotary Opens Opportunities （ロータリーは機会
の扉を開く）」です。ロータリーとは、クラブに入会するというだけでなく、無限の機会への招待であり、より豊かで意義のある人生への
機会の扉を開きます。また、あらゆる活動が、どこかで、誰かのために機会の扉を開いていることから、ロータリーがもたらす奉仕する
機会の扉を信じているとのことです。
　第2690地区菊池捷男地区ガバナーのスローガンは、「こころの扉を開こう」です。ロータリアンは、あらためて自分の環境を見つめ
直し、世界中で助けを求めている多くの人々に目を向ける必要があり、ロータリーは、真に助けを必要としている人々に、真に必要と
するものを受け取ることのできる機会の扉を開いているとされています。
　そして、岡山北西RCのスローガンは、「こころを一つに」です。このスローガンは、国際ロータリーのテーマ、第2690地区のスローガ
ンが発表される前に、当クラブの理事・役員会で承認していただきましたが、幸にも一体感が高まるスローガンとなりました。会員各自
がそれぞれの立場でいろいろな意見をもっていますが、ロータリアンとしてこころを一つにして、力を合わせてともに歩んでいきたいと
思います。
　本年度の重点目標は、次のように考えています。
　１．新型コロナウイルス対策：ロータリー会員として疾病の予防と治療を支援しましょう
　２．会員増強：すべての会員が手を広げて新入会員を迎えましょう（3名以上）
　３．会員親交：多様性の豊かな会員同士の親交を深めましょう
　４．職業連携：各自の職業や経験をロータリーで活かしましょう
　５．行動計画：持続可能で前向きな良い変化を生みましょう
　６．委員会活動：各委員会活動の充実に務めましょう

　社会奉仕委員会（委員長：原全伸理事）に、①子どもシェルターモモ、②あした彩（犯罪被害者支援大学生ボランティア連
絡会）への支援をお願いしています。

７．高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム、外国人の無料健康診断と健康相談：全会員が協力して継続開催に努力しましょう
　30周年を迎えるこの1年が岡山北西RCの皆様にとりまして、意義深い年度になりますよう祈念いたしまして、会長就任の挨拶とさ
せていただきます。
○幹事就任挨拶 幹　事　鈴　木　一　生　会員
　本年度、幹事の大役を仰せつかりました、鈴木でございます。入会して今年が５年目、まだまだ若葉マークのついた会員であります。
　早速ですが、本年度RI会長ホルガー・クナーク氏のかかげるテーマは、「ロータリーは機会の扉を開く」です。地区のスローガンは
「こころの扉を開こう」、クラブのスローガンは「こころを一つに」というものです。目指すところは全て人と人とのつながりを強く意識し
たものだと思います。
　具体的な話しに移ります。奉仕活動を大きく分けると会員やその関係者への「内部的な奉仕活動」、もう一つは外部の団体や
人々のための「外部的な奉仕活動」です。
　まず内部的な奉仕活動ですが、クラブ奉仕、親睦活動、会報や職業奉仕などこれまでに築かれてきた活動を引き継ぎ、奉仕の精
神への理解を深めていければと思います。今年度は、岡山北クラブ、京都朱雀クラブとの交流を深めて行きたいと思います。
　次に外部的な奉仕活動ですが、青少年奉仕、社会奉仕、国際奉仕の委員会活動を中心に、外部の方に必要とされる組織に少
しでも近づければと思います。国際奉仕委員会では「外国人無料検診」の実施、青少年奉仕委員会では「歴史フォーラム」のマニュ
アル作成を行いたいと思います。社会奉仕委員会ですが、自分自身がシェルターモモ様、あした彩様らとの接点を持つことで困難な
状況にある人々がいかに身近にいるのか、支える人々の目に見えないサポートが尊いものかを感じることができました。本年度は社
会奉仕委員会よりそういった機会を作っていただこうと思っておりますので、一度ずつでも全会員に御参加頂きたいと思います。
　説明するまでもなく、内部的な奉仕活動は外部、社会へ貢献する力を高めることになりますし、外部的な奉仕活動は社会にクラブ
が必要とされることでバッジの価値は高まり内部的な意味合いも持ちます。
　最後になりましたが、本年度は３０周年の記念すべき節目ということで、岡山北西RCに携わった全ての会員に感謝しつつ、私もそ
の礎となり次年度、そしてその先のクラブへ少しでもよい形でバトンを渡せる年度となるよう、任務を全うしたいと思いますので、どう
ぞ宜しくお願い致します。

出席の状況　
会 員 数　46名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　９名 出 席 率　80.43％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　花房，入江，鴨井，川本，三宅，田原，丹治，山田，横山
ゲ　ス　ト　　
子どもシェルターモモ　理事長　東  隆司   様
米山奨学生　グエン  ティ  マイ  フオン   様

会 長 報 告  会　長　平　松　　　信
　世界中に大流行している新型コロナウイルス感染対策として、ロータリークラブの例会が控えられ
てきましたが、先月より不要不急の外出制限が緩和されましたので、各クラブの例会が再開されてい
ます。しかしながら、引き続き３つの密を可能な限り避けていくことは必要ですので、当クラブの初例
会に出席予定の京都朱雀ロータリークラブの浦谷悟会長をはじめ役員の皆様のご来岡は8月17日
に延期となり、当クラブからの京都訪問はその後の予定となっています。
　お互いに訪問できる日を楽しみにしています。
　本日は、認定NPO法人子どもシェルターモモの理事長の東隆司様にお越しいただいています。私がプログラム委員
長をしていました際に、西崎宏美副理事長に外部卓話をしていただきました。当クラブの野田洋市会員が子どもシェル
ターモモに理事として参加させていただいていますことから、東理事長に当クラブにずっと来ていただけることを心か
ら願っています。
　それでは、今年度の理事・役員を紹介させていただきます。
 副会長　相原利行
 幹事　鈴木一生
 副幹事　久松哲生
 理事・S.A.A.　野田洋市
 副S.A.A.　児島正典

　週報は会報部会（小林龍平、駒井孝宏）にお世話になっています。
　理事、役員、委員長、そしてすべての会員の皆様とご一緒に、こころを一つにして1年間務めていきたいと思います。
何卒よろしくお願い申し上げます。
幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① 7月のロータリーレートは１$= 107円です。
② 第１回理事役員会で地区大会の全員登録が承認されました。
③ 旧ひな壇慰労会のご案内を配付しておりますので、ご出席よろしくお願いいたします。
④ 地区ロータリー財団事務所より、ロータリーカード申込みについてのお知らせがありましたので回覧いたします。
⑤ ロータリーの友７月号、ガバナー月信Vol.１、月信ファイル、会員名簿、週報ファイルを配付しております。
⑥ 財団室NEWS７月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 
ひな壇一同 : 岡山北西ロータリークラブの会員の皆様のご指導ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。
平松会長 : 熊本を中心とした記録的大雨の被害に心からお悔やみ申し上げます。さらなる被害が出ないことを心から

祈っております。
子どもシェルターモモの理事長、東隆司様、岡山北西ロータリークラブにようこそおいで下さいました。
米山奨学生グエン  ティ  マイ  フオン様、有意義な時間をお過ごしください。

鈴木幹事 : グエン様、東様、本年度初めの例会にお越し下さりありがとうございます。
会員の皆様、頼りない幹事ですが、一年間どうぞ宜しくお願い致します。

久松会員 : スムーズな進行に努めてまいります。一年間、よろしくお願いいたします。
相原会員 : 今日から新年度が始まります。平松会長と若い鈴木幹事をよろしくお願いします。
野田会員 : 本年度の最初の例会に子どもシェルターモモの東理事長、ご多忙の中お越しいただき感謝申し上げます。

米山奨学生のグエンさん2回目の例会出席に元気に顔を見せてくれ有難うございました。
橘高会員 : 新たな年度にスマイルします。
小菅会員 : 新年度スタートです。ひな壇の皆様のご活躍を祈念してスマイルします。
藤木会員 : いよいよ平松会長年度、30周年でございます。今年度も宜しくお願いします。
日笠（伸）会員 : 今年度の理事・役員の皆様、お世話になります。ひな壇に同級生が二人もいて嬉しく思います。
森本会員 : ひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。西岡さんこの調子でお願いします。
堀川会員 : 平松会長をはじめ新ひな壇の皆様、一年間よろしくお願い致します。
笠原会員 : ひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。
岡本（和）会員 : 平松年度の門出を祝して。
西岡会員 : 平松会長、鈴木幹事、新ひな壇の皆様のご活躍を祈念してスマイル致します。

本日からまた、例会を楽しみたいと思います。
昨日も森本会員にゴルフで負けました。スコアは悪くはないのですが・・・

  原  会員 : 平松会長、鈴木幹事を始めひな壇の皆様今年一年よろしくお願いします。
仲田会員 : 平松年度の船出おめでとうございます。コロナの世の中ですがロータリーの5大奉仕活動がより活発に行

なわれる様今年度も頑張ってスマイル致します。
岡本（浩）会員 : 平松年度のスタートを祝いスマイルです。頑張りましょう。次年度の御指導もよろしくお願いします。
山下会員 : 平松丸の出航をお祝いしてスマイルします。一年間応援しております。
末吉会員 : 平松会長、鈴木幹事、ひな壇の皆様一年間よろしくお願い致します。
竹本会員 : 平松会長をはじめ、ひな壇の皆様一年間よろしくお願いいたします。
藤岡会員 : 山下年度の理事・役員の方々、お疲れ様でした。平松年度の執行部の方々一年間のご活躍祈念してお

ります。東先生、ようこそ。
氏房会員 : 旧ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。

今年度会長の平松会員、幹事の鈴木会員、新ひな壇の皆様方のご活躍を期待してスマイル致します。
高橋会員 : 来て欲しくない年代に到達しました。こうなれば今後の世の中の移り変わりを、この目でしっかりと見定める

つもりです。
 24件 94,000円（累計 94,000円）

誕生日スピーチ 　　高　橋　峯　男　会員
　こんにちは、お祝いということなんですが、嫌で嫌でたまらないです。なんで嫌かといいますと、先ほ
ど生年月日が発表されたのですけど、少しコアな話になりますけど、皆様もお気づきのように現在コロ
ナウイルスが流行しており、亡くなった方が70歳代、80歳代と報道され、がっくりきています。もうこの際
開き直っていきたいと思います。またアメリカと中国がちゃんちゃんやっておりますが、終戦以来の最
大のイベント事件だと思います。どういう結末になるのか、じっくり見てやろうと考えています。

　
　 　　　
　

７月20日
クラブフォーラム
「創立30周年記念事業に

ついて」

７月13日
就任挨拶
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会 計
理事・職業奉仕
理事・社会奉仕
理事・国際奉仕
理事・青少年奉仕
理事・会員増強
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◆理事・役員（2020.7～2021.6）

「こころを一つに」
「こころの扉を開こう」地区のスローガン

クラブのスローガン

2020～2021年度国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム

◆次回のプログラム
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　５．行動計画：持続可能で前向きな良い変化を生みましょう
　６．委員会活動：各委員会活動の充実に務めましょう

　社会奉仕委員会（委員長：原全伸理事）に、①子どもシェルターモモ、②あした彩（犯罪被害者支援大学生ボランティア連
絡会）への支援をお願いしています。

７．高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム、外国人の無料健康診断と健康相談：全会員が協力して継続開催に努力しましょう
　30周年を迎えるこの1年が岡山北西RCの皆様にとりまして、意義深い年度になりますよう祈念いたしまして、会長就任の挨拶とさ
せていただきます。
○幹事就任挨拶 幹　事　鈴　木　一　生　会員
　本年度、幹事の大役を仰せつかりました、鈴木でございます。入会して今年が５年目、まだまだ若葉マークのついた会員であります。
　早速ですが、本年度RI会長ホルガー・クナーク氏のかかげるテーマは、「ロータリーは機会の扉を開く」です。地区のスローガンは
「こころの扉を開こう」、クラブのスローガンは「こころを一つに」というものです。目指すところは全て人と人とのつながりを強く意識し
たものだと思います。
　具体的な話しに移ります。奉仕活動を大きく分けると会員やその関係者への「内部的な奉仕活動」、もう一つは外部の団体や
人々のための「外部的な奉仕活動」です。
　まず内部的な奉仕活動ですが、クラブ奉仕、親睦活動、会報や職業奉仕などこれまでに築かれてきた活動を引き継ぎ、奉仕の精
神への理解を深めていければと思います。今年度は、岡山北クラブ、京都朱雀クラブとの交流を深めて行きたいと思います。
　次に外部的な奉仕活動ですが、青少年奉仕、社会奉仕、国際奉仕の委員会活動を中心に、外部の方に必要とされる組織に少
しでも近づければと思います。国際奉仕委員会では「外国人無料検診」の実施、青少年奉仕委員会では「歴史フォーラム」のマニュ
アル作成を行いたいと思います。社会奉仕委員会ですが、自分自身がシェルターモモ様、あした彩様らとの接点を持つことで困難な
状況にある人々がいかに身近にいるのか、支える人々の目に見えないサポートが尊いものかを感じることができました。本年度は社
会奉仕委員会よりそういった機会を作っていただこうと思っておりますので、一度ずつでも全会員に御参加頂きたいと思います。
　説明するまでもなく、内部的な奉仕活動は外部、社会へ貢献する力を高めることになりますし、外部的な奉仕活動は社会にクラブ
が必要とされることでバッジの価値は高まり内部的な意味合いも持ちます。
　最後になりましたが、本年度は３０周年の記念すべき節目ということで、岡山北西RCに携わった全ての会員に感謝しつつ、私もそ
の礎となり次年度、そしてその先のクラブへ少しでもよい形でバトンを渡せる年度となるよう、任務を全うしたいと思いますので、どう
ぞ宜しくお願い致します。

出席の状況　
会 員 数　46名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　９名 出 席 率　80.43％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　花房，入江，鴨井，川本，三宅，田原，丹治，山田，横山
ゲ　ス　ト　　
子どもシェルターモモ　理事長　東  隆司   様
米山奨学生　グエン  ティ  マイ  フオン   様

会 長 報 告  会　長　平　松　　　信
　世界中に大流行している新型コロナウイルス感染対策として、ロータリークラブの例会が控えられ
てきましたが、先月より不要不急の外出制限が緩和されましたので、各クラブの例会が再開されてい
ます。しかしながら、引き続き３つの密を可能な限り避けていくことは必要ですので、当クラブの初例
会に出席予定の京都朱雀ロータリークラブの浦谷悟会長をはじめ役員の皆様のご来岡は8月17日
に延期となり、当クラブからの京都訪問はその後の予定となっています。
　お互いに訪問できる日を楽しみにしています。
　本日は、認定NPO法人子どもシェルターモモの理事長の東隆司様にお越しいただいています。私がプログラム委員
長をしていました際に、西崎宏美副理事長に外部卓話をしていただきました。当クラブの野田洋市会員が子どもシェル
ターモモに理事として参加させていただいていますことから、東理事長に当クラブにずっと来ていただけることを心か
ら願っています。
　それでは、今年度の理事・役員を紹介させていただきます。
 副会長　相原利行
 幹事　鈴木一生
 副幹事　久松哲生
 理事・S.A.A.　野田洋市
 副S.A.A.　児島正典

　週報は会報部会（小林龍平、駒井孝宏）にお世話になっています。
　理事、役員、委員長、そしてすべての会員の皆様とご一緒に、こころを一つにして1年間務めていきたいと思います。
何卒よろしくお願い申し上げます。
幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① 7月のロータリーレートは１$= 107円です。
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④ 地区ロータリー財団事務所より、ロータリーカード申込みについてのお知らせがありましたので回覧いたします。
⑤ ロータリーの友７月号、ガバナー月信Vol.１、月信ファイル、会員名簿、週報ファイルを配付しております。
⑥ 財団室NEWS７月号、他クラブ週報を回覧いたします。
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  原  会員 : 平松会長、鈴木幹事を始めひな壇の皆様今年一年よろしくお願いします。
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 24件 94,000円（累計 94,000円）

誕生日スピーチ 　　高　橋　峯　男　会員
　こんにちは、お祝いということなんですが、嫌で嫌でたまらないです。なんで嫌かといいますと、先ほ
ど生年月日が発表されたのですけど、少しコアな話になりますけど、皆様もお気づきのように現在コロ
ナウイルスが流行しており、亡くなった方が70歳代、80歳代と報道され、がっくりきています。もうこの際
開き直っていきたいと思います。またアメリカと中国がちゃんちゃんやっておりますが、終戦以来の最
大のイベント事件だと思います。どういう結末になるのか、じっくり見てやろうと考えています。

例会プログラム例会プログラム

　
　 　　　
　

－１－



ひな壇就任挨拶
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 理事・S.A.A.　野田洋市
 副S.A.A.　児島正典

　週報は会報部会（小林龍平、駒井孝宏）にお世話になっています。
　理事、役員、委員長、そしてすべての会員の皆様とご一緒に、こころを一つにして1年間務めていきたいと思います。
何卒よろしくお願い申し上げます。
幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① 7月のロータリーレートは１$= 107円です。
② 第１回理事役員会で地区大会の全員登録が承認されました。
③ 旧ひな壇慰労会のご案内を配付しておりますので、ご出席よろしくお願いいたします。
④ 地区ロータリー財団事務所より、ロータリーカード申込みについてのお知らせがありましたので回覧いたします。
⑤ ロータリーの友７月号、ガバナー月信Vol.１、月信ファイル、会員名簿、週報ファイルを配付しております。
⑥ 財団室NEWS７月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 
ひな壇一同 : 岡山北西ロータリークラブの会員の皆様のご指導ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。
平松会長 : 熊本を中心とした記録的大雨の被害に心からお悔やみ申し上げます。さらなる被害が出ないことを心から

祈っております。
子どもシェルターモモの理事長、東隆司様、岡山北西ロータリークラブにようこそおいで下さいました。
米山奨学生グエン  ティ  マイ  フオン様、有意義な時間をお過ごしください。

鈴木幹事 : グエン様、東様、本年度初めの例会にお越し下さりありがとうございます。
会員の皆様、頼りない幹事ですが、一年間どうぞ宜しくお願い致します。

久松会員 : スムーズな進行に努めてまいります。一年間、よろしくお願いいたします。
相原会員 : 今日から新年度が始まります。平松会長と若い鈴木幹事をよろしくお願いします。
野田会員 : 本年度の最初の例会に子どもシェルターモモの東理事長、ご多忙の中お越しいただき感謝申し上げます。

米山奨学生のグエンさん2回目の例会出席に元気に顔を見せてくれ有難うございました。
橘高会員 : 新たな年度にスマイルします。
小菅会員 : 新年度スタートです。ひな壇の皆様のご活躍を祈念してスマイルします。
藤木会員 : いよいよ平松会長年度、30周年でございます。今年度も宜しくお願いします。
日笠（伸）会員 : 今年度の理事・役員の皆様、お世話になります。ひな壇に同級生が二人もいて嬉しく思います。
森本会員 : ひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。西岡さんこの調子でお願いします。
堀川会員 : 平松会長をはじめ新ひな壇の皆様、一年間よろしくお願い致します。
笠原会員 : ひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。
岡本（和）会員 : 平松年度の門出を祝して。
西岡会員 : 平松会長、鈴木幹事、新ひな壇の皆様のご活躍を祈念してスマイル致します。

本日からまた、例会を楽しみたいと思います。
昨日も森本会員にゴルフで負けました。スコアは悪くはないのですが・・・

  原  会員 : 平松会長、鈴木幹事を始めひな壇の皆様今年一年よろしくお願いします。
仲田会員 : 平松年度の船出おめでとうございます。コロナの世の中ですがロータリーの5大奉仕活動がより活発に行

なわれる様今年度も頑張ってスマイル致します。
岡本（浩）会員 : 平松年度のスタートを祝いスマイルです。頑張りましょう。次年度の御指導もよろしくお願いします。
山下会員 : 平松丸の出航をお祝いしてスマイルします。一年間応援しております。
末吉会員 : 平松会長、鈴木幹事、ひな壇の皆様一年間よろしくお願い致します。
竹本会員 : 平松会長をはじめ、ひな壇の皆様一年間よろしくお願いいたします。
藤岡会員 : 山下年度の理事・役員の方々、お疲れ様でした。平松年度の執行部の方々一年間のご活躍祈念してお

ります。東先生、ようこそ。
氏房会員 : 旧ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。

今年度会長の平松会員、幹事の鈴木会員、新ひな壇の皆様方のご活躍を期待してスマイル致します。
高橋会員 : 来て欲しくない年代に到達しました。こうなれば今後の世の中の移り変わりを、この目でしっかりと見定める

つもりです。
 24件 94,000円（累計 94,000円）

誕生日スピーチ 　　高　橋　峯　男　会員
　こんにちは、お祝いということなんですが、嫌で嫌でたまらないです。なんで嫌かといいますと、先ほ
ど生年月日が発表されたのですけど、少しコアな話になりますけど、皆様もお気づきのように現在コロ
ナウイルスが流行しており、亡くなった方が70歳代、80歳代と報道され、がっくりきています。もうこの際
開き直っていきたいと思います。またアメリカと中国がちゃんちゃんやっておりますが、終戦以来の最
大のイベント事件だと思います。どういう結末になるのか、じっくり見てやろうと考えています。
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前回７月６日の例会記録前回７月６日の例会記録

　
　 　　　
　

会計　西岡貞則
理事・職業奉仕　橘高正剛
理事・社会奉仕　原　全伸
理事・国際奉仕　小菅英司

理事・青少年奉仕　鴨井利典

理事・会員増強　竹本千代子
理事・プログラム　入江直人
理事・親睦活動　福元裕之

理事・ロータリー財団　小松忠男
直前会長　山下浩一
次期会長　岡本浩三

新ひな壇メンバー

旧ひな壇の皆さんへ御礼

子どもシェルターモモ　理事長　東  隆司   様　▶



ひな壇就任挨拶
○会長就任挨拶 会　長　平　松　　　信　会員
　“七月や既にたのしき草の丈”（俳人日野草城作）七月は活気溢れるイメージの満ちた月で、庭の草がぐんぐんと伸びつづける季
節ですので、新型コロナウイルスの影響が少なくなり、世の中が心豊かになりますことを祈っています。
　川西熊雄第21代会長年度の2010年8月2日に岩本一壽会員、木本克彦会員に推薦していただき、岡山北西RCに入会させてい
ただきました。
　そして、国際ロータリー第2690地区の職業研修チーム（VTT）のリーダーとして、2011年3月26日から4月1日までの日程でフィラデ
ルフィアに派遣していただき、慢性腎臓病 （Chronic Kidney Disease : CKD）をテーマに、日米の医療事情について意見交換を
いたしました。滞米中に、Frankford-Northeast Philadelphia Rotary Club （Thomas Finnegan会長）の例会に出席し、世界中
からの東日本大震災に対してのお見舞いの御礼を申し上げるとともに、ロータリーの国際交流を深めることができました。
　入会から2年後に、西山隆三郎第23代会長の時に副幹事、そして堀川辰也26代会長の時に副会長を務めさせていただきまし
た。ロータリアンとして10年しか経験してない浅学菲才の身でありながら、会長を務めさせていただくことに恐縮いたしております。
　岡山北西RCは、1991年2月25日に発会式を行い、3月4日に初例会が開催されました。創立会員55名をはじめ多くの先輩会員の
業績と、現在までのすべての会員の努力の積み重ねで、本年度で創立30周年を迎えることになりました。
創立30周年記念式典実行委員会の堀川辰也実行委員長、仲田錠二副実行委員長をはじめ、委員・会員すべての皆様によろしく
お願い申し上げます。
　2020-21年度国際ロータリー会長ホルガ―・クナーク氏（ドイツ）のテーマは、「Rotary Opens Opportunities （ロータリーは機会
の扉を開く）」です。ロータリーとは、クラブに入会するというだけでなく、無限の機会への招待であり、より豊かで意義のある人生への
機会の扉を開きます。また、あらゆる活動が、どこかで、誰かのために機会の扉を開いていることから、ロータリーがもたらす奉仕する
機会の扉を信じているとのことです。
　第2690地区菊池捷男地区ガバナーのスローガンは、「こころの扉を開こう」です。ロータリアンは、あらためて自分の環境を見つめ
直し、世界中で助けを求めている多くの人々に目を向ける必要があり、ロータリーは、真に助けを必要としている人々に、真に必要と
するものを受け取ることのできる機会の扉を開いているとされています。
　そして、岡山北西RCのスローガンは、「こころを一つに」です。このスローガンは、国際ロータリーのテーマ、第2690地区のスローガ
ンが発表される前に、当クラブの理事・役員会で承認していただきましたが、幸にも一体感が高まるスローガンとなりました。会員各自
がそれぞれの立場でいろいろな意見をもっていますが、ロータリアンとしてこころを一つにして、力を合わせてともに歩んでいきたいと
思います。
　本年度の重点目標は、次のように考えています。
　１．新型コロナウイルス対策：ロータリー会員として疾病の予防と治療を支援しましょう
　２．会員増強：すべての会員が手を広げて新入会員を迎えましょう（3名以上）
　３．会員親交：多様性の豊かな会員同士の親交を深めましょう
　４．職業連携：各自の職業や経験をロータリーで活かしましょう
　５．行動計画：持続可能で前向きな良い変化を生みましょう
　６．委員会活動：各委員会活動の充実に務めましょう

　社会奉仕委員会（委員長：原全伸理事）に、①子どもシェルターモモ、②あした彩（犯罪被害者支援大学生ボランティア連
絡会）への支援をお願いしています。

７．高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム、外国人の無料健康診断と健康相談：全会員が協力して継続開催に努力しましょう
　30周年を迎えるこの1年が岡山北西RCの皆様にとりまして、意義深い年度になりますよう祈念いたしまして、会長就任の挨拶とさ
せていただきます。
○幹事就任挨拶 幹　事　鈴　木　一　生　会員
　本年度、幹事の大役を仰せつかりました、鈴木でございます。入会して今年が５年目、まだまだ若葉マークのついた会員であります。
　早速ですが、本年度RI会長ホルガー・クナーク氏のかかげるテーマは、「ロータリーは機会の扉を開く」です。地区のスローガンは
「こころの扉を開こう」、クラブのスローガンは「こころを一つに」というものです。目指すところは全て人と人とのつながりを強く意識し
たものだと思います。
　具体的な話しに移ります。奉仕活動を大きく分けると会員やその関係者への「内部的な奉仕活動」、もう一つは外部の団体や
人々のための「外部的な奉仕活動」です。
　まず内部的な奉仕活動ですが、クラブ奉仕、親睦活動、会報や職業奉仕などこれまでに築かれてきた活動を引き継ぎ、奉仕の精
神への理解を深めていければと思います。今年度は、岡山北クラブ、京都朱雀クラブとの交流を深めて行きたいと思います。
　次に外部的な奉仕活動ですが、青少年奉仕、社会奉仕、国際奉仕の委員会活動を中心に、外部の方に必要とされる組織に少
しでも近づければと思います。国際奉仕委員会では「外国人無料検診」の実施、青少年奉仕委員会では「歴史フォーラム」のマニュ
アル作成を行いたいと思います。社会奉仕委員会ですが、自分自身がシェルターモモ様、あした彩様らとの接点を持つことで困難な
状況にある人々がいかに身近にいるのか、支える人々の目に見えないサポートが尊いものかを感じることができました。本年度は社
会奉仕委員会よりそういった機会を作っていただこうと思っておりますので、一度ずつでも全会員に御参加頂きたいと思います。
　説明するまでもなく、内部的な奉仕活動は外部、社会へ貢献する力を高めることになりますし、外部的な奉仕活動は社会にクラブ
が必要とされることでバッジの価値は高まり内部的な意味合いも持ちます。
　最後になりましたが、本年度は３０周年の記念すべき節目ということで、岡山北西RCに携わった全ての会員に感謝しつつ、私もそ
の礎となり次年度、そしてその先のクラブへ少しでもよい形でバトンを渡せる年度となるよう、任務を全うしたいと思いますので、どう
ぞ宜しくお願い致します。
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ターモモに理事として参加させていただいていますことから、東理事長に当クラブにずっと来ていただけることを心か
ら願っています。
　それでは、今年度の理事・役員を紹介させていただきます。
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ります。東先生、ようこそ。
氏房会員 : 旧ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。

今年度会長の平松会員、幹事の鈴木会員、新ひな壇の皆様方のご活躍を期待してスマイル致します。
高橋会員 : 来て欲しくない年代に到達しました。こうなれば今後の世の中の移り変わりを、この目でしっかりと見定める

つもりです。
 24件 94,000円（累計 94,000円）

誕生日スピーチ 　　高　橋　峯　男　会員
　こんにちは、お祝いということなんですが、嫌で嫌でたまらないです。なんで嫌かといいますと、先ほ
ど生年月日が発表されたのですけど、少しコアな話になりますけど、皆様もお気づきのように現在コロ
ナウイルスが流行しており、亡くなった方が70歳代、80歳代と報道され、がっくりきています。もうこの際
開き直っていきたいと思います。またアメリカと中国がちゃんちゃんやっておりますが、終戦以来の最
大のイベント事件だと思います。どういう結末になるのか、じっくり見てやろうと考えています。

－３－

本日のメニュー（７月13日（ヘルシーランチ））　
スズキのロースト　夏野菜の煮込み添え　　　トマトとスプラウトのサラダ　　パン　　デザート　　コーヒー

次回のメニュー（７月20日）　
焼八寸　蛸酢　岩蛸煮付　千枚胡瓜　若芽　利久酢味噌　紅蓼　

⎛出汁巻玉子　染玉　セルフィーユ　炙り伝助穴子和蘭煮　　　⎞　
｜小袖かまぼこ（白）　花茗荷酢取　茄子田楽焼　瓜南瓜焼浸し｜
⎝姫赤茄子　諸味噌（鬼灯鋳込み）  　　　　※内容変更あり　⎠

御造り　鱸湯洗い　一献盛り　芽物一式
炊　物　豚角煮　六方小芋含ませ　南瓜旨煮　蕗　芥子　木の芽

　小　鉢　瀬戸内産真鯛　南蛮漬け　薄玉葱　針人参　和蘭芹
御　飯　岡山県産こしひかり　　　  赤出汁　滑子　若芽　葱　粉山椒
香　物　白菜レモン　青しそ広島菜　黒糖良京　　　　コーヒー

　　会報部会／小林　龍平・駒井　孝宏

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

　
　 　　　
　

前回メニュー（７月６日） ： 
　瀬戸内産真鯛　一献盛り

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 


